

#ELPAÍSDEBATE | 30N (21.00)

El primer debate electoral decide la mejor alternativa al PP

Sánchez, Iglesias y Rivera discuten sus propuestas hoy en elpais.com mientras Rajoy se niega a participar

FERNANDO GAREA, Madrid

Los tres nuevos líderes que han prometido regenerar la política española se miden hoy en el primer debate interactivo en Internet en unas elecciones españolas. Desde las 21.00, elpais.com emitirá este cara a cara de 90 minutos de duración en el que se enfrentarán Pedro Sánchez, del PSOE; Albert Rivera, de Ciudadanos, y Pablo Iglesias, de Podemos. El candidato del PP, Mariano Rajoy, ha rechazado la invitación y ha optado por una entrevista en televisión. PSOE y Ciudadanos llegan al debate empatados con el PP, con un 22% de intención de voto, según la encuesta de Metroscopia publicada ayer por EL PAÍS. Podemos queda en torno a un 17%, pero con una tendencia al alza.

El debate se divide en cuatro bloques: economía y empleo, políticas sociales, reformas territoriales y regeneración política. La cobertura en directo en la web de EL PAÍS comenzará a las 20.00. Cualquier internauta puede enviar preguntas a través de las redes sociales empleando el hashtag #ELPAÍSDebate. PÁGINAS 13 a 16

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

ADEMÁS

La asamblea de la CUP vota en contra de reelegir a Mas

Los militantes de la CUP votaron ayer en contra de permitir la reelección de Artur Mas como presidente de Cataluña y abrieron la vía a otro adelanto electoral. P21



El Papa llama a la paz desde un país en guerra en África P7

Irán ofrece 68 proyectos de petróleo y gas al mundo P30

La UE da 3.000 millones a Turquía para reducir la llegada de refugiados

Alemania ofrece aceptar a 400.000 migrantes procedentes de Ankara

CLAUDI PÉREZ, Bruselas

La Unión Europea dará a Turquía 3.000 millones de euros para que coopere en el control de la crisis de los refugiados, después de la llegada de más de 876.000 migrantes a suelo europeo a través del Mediterráneo en lo que va de año. En una cumbre celebrada ayer en Bruselas entre los 28 estados miembros y representantes del Gobierno turco, Alemania maniobró para lograr incluso unas condiciones más ventajosas para

La propuesta de los 28

Fondos. Los socios europeos dicen que los 3.000 millones son solo un principio de las ayudas.

Visados. Se eliminará en 2016 el visado previo para que los turcos visiten Europa como turistas.

Ingreso en la UE. Se reanudan las negociaciones para que Turquía ingrese en el club de los 28.

Ankara. De momento, a cambio de su colaboración, que se debe traducir en un mejor control de sus fronteras, Bruselas ha ofrecido a Turquía ese dinero, una pronta eliminación del visado de turista para que sus ciudadanos entren en Europa y una reanudación de las conversaciones para el ingreso del país en la UE. Berlín ofreció además aceptar hasta 400.000 refugiados directamente desde Turquía para evitar la intervención de las mafias. PÁGINA 3



PROTESTAS Y ALTAS EXPECTATIVAS ANTE LA CUMBRE DEL CLIMA EN PARÍS. Los atentados de París impidieron ayer una marcha previa a la Cumbre del Clima, que comienza hoy. Agrupaciones ecologistas colocaron miles de zapatos de forma simbólica en la Plaza de la República. Personalidades como el Papa o el secretario general de la ONU dieron también los suyos. / E. GAILLARD (REUTERS) PÁGINAS 4 Y 5 / EDITORIAL EN LA PÁGINA 10



La oposición alerta del riesgo de un fraude en las elecciones de Venezuela

ALFREDO MEZA, Caracas

A solo seis días de las elecciones legislativas venezolanas, la oposición alerta del riesgo de que el régimen cometa un fraude electoral que permita perpetuar los 17 años de chavismo. Jesús Torrealba, secretario ejecutivo de la opositora Mesa para la Unidad Democrática, advirtió ayer del peligro de "golpe de Estado técnico". Aunque las encuestas dan a

los partidos disidentes hasta 30 puntos de ventaja, su triunfo se ve amenazado por las coacciones del régimen de Nicolás Maduro y la imposibilidad de tener observadores neutrales en las 87 circunscripciones, diseñadas para beneficiar al Gobierno. El miércoles, la violencia irrumpió en la campaña con el asesinato del dirigente opositor Luis Manuel Díaz en un mitin. PÁGINA 6